

Au SALEM AL-BEEDH, *Generalsekretär des Zentralkomitees der Jemenitischen Sozialistischen Partei*: Liebe Genossinnen und Genossen! Es erfüllt uns mit Freude und Stolz, daß wir am XI. Parteitag der SED teilnehmen können, der zeitlich mit den Feierlichkeiten anläßlich des 40. Jahrestages der Gründung eurer Partei zusammenfällt. Aus diesem herausragenden Anlaß ist es mir eine Freude, euch die Grüße des Zentralkomitees der Jemenitischen Sozialistischen Partei und der Werktätigen der VDRJ zu übermitteln und eurem Parteitag die besten Wünsche für einen erfolgreichen Verlauf zu überbringen.

Diesem Parteitag kommt eine große Bedeutung zu. Er findet in einer Situation statt, da sich der Kampf der progressiven Kräfte unseres Erdballs für das Glück und Wohlergehen des Menschen, die Bewahrung des Lebens und der modernen Zivilisation vor der wachsenden Gefahr ihrer Vernichtung durch die aggressiven Kreise des Weltimperialismus verstärkt.

Der von Genossen Erich Honecker erstattete Rechenschaftsbericht und die anderen Dokumente des Parteitages bieten reichlich Gelegenheit, uns mit Ergebnissen, Erfahrungen und Lehren des sozialistischen Aufbaus in der DDR bekannt zu machen. Ohne Zweifel, liebe Genossen, sind die großen Erfolge und Errungenschaften, die seit Gründung der DDR erzielt wurden, ein Ergebnis des gemeinsamen Wirkens von Partei und Volk, ein Resultat der umfassenden Zusammenarbeit mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Ländern sowie der schöpferischen Durchsetzung der Politik der Partei, die sich von den großartigen Ideen des wissenschaftlichen Sozialismus und des proletarischen Internationalismus leiten läßt. Dadurch sowie durch die enge Verbindung von Theorie und Praxis vermochten die Partei und das Volk der DDR, die verschiedenen Zweige der Wirtschaft, der Wissenschaft, der Kultur und des Bildungswesens umfassend zu entwickeln, das materielle und geistige Lebensniveau des Volkes zu erhöhen und die sozialistische Gesellschaftsordnung zu festigen.

Die Orientierungen in den Grundsatzdokumenten des Parteitages zur weiteren ökonomischen und sozialen Entwicklung Ihres Landes bestätigen erneut die Vitalität und Dynamik der sozialistischen Wirtschaft und deren weitreichende Perspektiven. Das wird der weiteren Ausgestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der DDR dienen, den Platz der DDR in der sozialistischen Weltwirtschaft festigen und deren Beitrag für die Sache des Sozialismus und des Friedens in der Welt erhöhen.

Wir würdigen den Beitrag der DDR und der anderen sozialistischen Staaten für die Verbesserung der internationalen Lage, für die Entwicklung des Niveaus der Zusammenarbeit und der Verständigung zwischen allen Staaten und Völkern der Welt und für den Schutz der Menschheit vor den Gefahren des Krieges und der Vernichtung.

Alle Initiativen und Schritte der DDR und der anderen sozialistischen Länder fanden ein breites und nachhaltiges Echo. Sie trugen dazu bei, den guten Willen und die friedlichen Absichten der Staaten der sozialistischen Gemeinschaft zu verdeutlichen.